

En febrero, lista primera etapa de Línea 1

SISTEMA DE TRANSPORTE COLECTIVO METRO

POR WENDY ROA

En febrero de 2023 quedará concluida la primera etapa de modernización de la Línea I del Sistema de Transporte Colectivo, informó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

Al realizar una supervisión de las obras, la mandataria capitalina señaló que los trabajos avanzan conforme a lo establecido.

“Vamos bien, vamos a tiempo. Estamos considerando que en febrero del próximo año, estaremos ya poniendo en marcha esta primera etapa”.

Sheinbaum revisó la instalación de los tramos de vía en la estación Salto del Agua en donde se informó que a la fecha, se han instalado cerca de dos kilómetros de los 22 que se tienen contemplados para toda la línea.

“Hace unas semanas estuvimos justo aquí en este lugar y se veía la vieja vía y se vio también cómo se retiraba la vía, después se fue retirando el balasto y ahora podemos ver en este momento cómo está el balasto nuevo, y pueden ver en la estación Salto del Agua ya la nueva vía”, indicó.

En tanto, el director del Metro, Guillermo Calderón, detalló que cada tramo de vía tiene una longitud de 18 metros, cuenta con 24 durmientes y pesa en su conjunto 300 toneladas.



Foto: Especial

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, supervisó los avances en 130 mil metros de perfil de riel que ya retiraron.



Crean mujeres líderes la asociación “Presidenta” para apoyar a Claudia Sheinbaum

DE LA REDACCIÓN

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se reunió ayer con mujeres del ámbito empresarial, artístico, cultural y social, quienes anunciaron la creación de la asociación civil Presidenta, que tiene como propósito darle su respaldo para que sea la próxima presidenta del país.

La reunión fue privada, pero por la tarde, la propia mandataria difundió un mensaje con imágenes del encuentro, en el que se congratuló de conocer a mujeres líderes en distintos ámbitos que ayudan a otras mujeres a cumplir sus metas. “Juntas creamos sororidad”, apuntó.

Más tarde, la asociación emitió un comunicado, en el cual señaló que se planteó generar una agenda común y un plan de trabajo en conjunto con todos los sectores que las mujeres representan.

La presidenta de la asociación y defensora de derechos de las mujeres, Susana Cueto, aseguró a las integrantes de esta agrupación que las une el propósito de atestiguar, frente a la duda de algunos, que “la mujer ya despertó y se encuentra caminando hacia adelante”.

La empresaria Claudia Santoyo consideró que es tiempo de que en México haya una presidenta.

Diana Luz Vázquez, defensora de los derechos de las infancias y de las madres indicó: “Es necesario que llegue la justicia para millones de niñas y niños que están abandonados por sus padres y la Ley Sabina sea una realidad”.

La presidenta de la Barra Mexicana del Colegio de Abogados, Claudia de Buen, dijo que “es hora de que México tenga muchas mujeres que presidan muchas áreas de trabajo, a que fortalezcamos que vienen encaminadas a ser las que mañana estén aquí sentadas”.



Adelantan primer recorrido de trole

IZTAPALAPA

Vecinos del nuevo transporte elevado fueron invitados a abordar 10 vehículos por 30 minutos y disfrutar un espectáculo de malabares

POR IONÁS LÓPEZ

El primer recorrido de reconocimiento del Trolebús Elevado con vecinos de Iztapalapa se realizó este sábado, informó el titular de la Secretaría de Movilidad (Semovi), Andrés Lajous.

Fueron 800 vecinos que recorrieron un tramo del Trolebús Elevado a bordo de 10 vehículos durante unos 30 minutos.

Los vecinos no descendieron a ninguna estación, pero pudieron disfrutar de diversos números de artistas locales entre músicos, malabaristas y botargas.

Lajous compartió un video en su cuenta de Twitter, en donde se observa como un grupo de personas están a bordo de un trolebús recorrido amenizado por un grupo de música andina.

“Así se vivió el primer recorrido de reconocimiento del trolebús elevado de @STECMX con algunos ve-

cinios de la zona y actividades de la @Alc_Iztapalapa”, se lee.

Lajous también compartió una fotografía de una estación del Trolebús Elevado en donde se observan dos vehículos circulando en el viaducto elevado que fue construido sobre el Eje 8 Sur calzada Ermita Iztapalapa.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, encabezará hoy el inicio de las pruebas operativas.





Fotos: Especial

Habitantes de Iztapalapa abordaron unidades, mientras 24 artistas circenses, coordinados por la Secretaría de Cultura, ofrecieron espectáculos en seis estaciones, previo al inicio de pruebas operativas.

